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Откровенное интервью с кандидатом на должность председателя Таировской ОТГ Тимуром Хасаевым
– Тимур Хасанович, мы 
сейчас находимся на про-
довольственном рынке 
«Черноморский», кото-
рым с 2015 года управля-
ете непосредственно 
Вы. Как много времени 
проводите здесь и в чем 
заключается Ваша рабо-
та?

– Этот рынок – наш един-
ственный семейный бизнес, 
заниматься которым начал 
еще мой отец. Сейчас, когда 
не стало отца, это уже моя 
основная работа, то, чем я 
живу. Поэтому основное ра-
бочее время провожу здесь, 
в администрации. Работаю 
на рынке уже давно, помню, 
как начинал с охраны, потом 
занимался коммерцией, а с 
2015 года стал главой адми-
нистрации. Оптовый продо-
вольственный рынок «Чер-
номорский» – мой семейный 
бизнес, а значит мой второй 
дом.

– Ваша фамилия извест-
на многим в основном 

благодаря отцу Хасану 
Хасаеву. Нашим читате-
лям хотелось бы также 
узнать и Вас. Расскажи-
те о себе. Чем занима-
етесь, как используете 
свободное время?

– По поводу фамилии – 
да, однозначно, отец для 
многих безоговорочный ав-
торитет. Его знают не толь-
ко в Таирово или Одессе, а 
и в масштабах Украины. Я 
горжусь тем, что ношу его 
фамилию, что его помнят 
за конкретные дела, и сей-
час избираюсь для того, 
чтобы закончить все, что он 
не успел. Что касается сво-
бодного времени, то у меня 
все просто: работа – дом. 
Люблю проводить время с 
семьей. У меня никогда не 
было вредных привычек, а 
воспитание помогло еще с 
детства погрузиться в спорт. 
Сейчас у меня четверо де-
тей, скучно точно не быва-
ет. С уверенностью могу 
сказать, что семья для меня 
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– это самое важное и наибо-
лее ценное. 

– Вы родились и выросли 
в одесском пригороде – в 
жилом массиве «Друж-
ный», более известном 
как «Царское Село». 
Интересно, каким пом-
ните свой район? Что 
изменилось за период, 
когда это стало уже 
объединенной грома-
дой?

– Сначала я учился в шко-
ле №89. Затем был студен-
том Одесского Националь-
ного университета имени 
Мечникова, получил обра-
зование «юриста-правове-
да». Но детство и юность, 
конечно, тесно связаны с 
«Дружным», который, кста-
ти, всегда так назывался. 
Помню, еще когда не было 
«Царского Села», а на его 
территории были пшенич-
ные поля, мы ходили гулять в 
Черноморку и на Хутор (ж/м 
«Червоный Хутор», – ред.). 

Много спортивных событий, 
в частности футбольных тур-
ниров проводились тогда в 
пгт Таирово, вот с тех пор и 
познакомился с местными, 
обрел новые знакомства.

– А если откровенно: по-
чему снова решили бал-
лотироваться на долж-
ность председателя 
Таировской ОТГ и легко 
ли далось это решение?

– Все начиналось с моих 
наблюдений за отцом. 
Несмотря на наши с ним 
разные направления дея-
тельности (отец занимался 
политикой, а я работал в 
администрации рынка «Чер-
номорский»), я видел его 
успехи и гордился его до-
стижениями. Еще в конце 
2017 года, когда отца неза-
конно лишили гражданства 
и права баллотироваться на 
должность главы Таиров-
ской ОТГ, я принял для себя 
решение самостоятельно 
принимать участие в выбо-

рах. Тогда меня, избранного 
людьми, местный избирком 
почти год не регистрировал. 
А приступить к работе мы 
смогли только в 2019 году.  
И вот с тех я стал прислу-
шиваться к отцу, вникая во 
все проблемы, связанные с 
работой в должности руко-
водителя громады. Я осоз-
нал, что люди запоминают 
твои дела и оценивают ре-
зультат твоей работы. Это 
и есть главный показатель. 
Поэтому могу с уверенно-
стью сказать, что пусть ре-
шение далось мне не легко, 

но я точно хочу продолжить 
дело отца и закончить все 
запланированное.

– А как отнеслась семья 
к Вашему решению о вы-
движении?

– Решение вернуться в 
политику должно подкре-
пляться реальными дей-
ствиями – встречами с из-
бирателями, анализом их 
проблем и по возможности 
их решением. Моя семья, 
конечно же, меня в этом 
поддерживает. Единствен-

(Окончание на стр.2)
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судя по всему, наверняка же-
лает подобным образом еще 
больше заявить о себе.

В списке – экс-голова Сер-
гей Шепель, отстраненный от 
работы депутатским корпу-
сом 5 лет назад по причине 
злоупотребления властью. 
Нынче же он представляет 
партию с громким названи-
ем «Доверяй делам»! Каким 
именно, – глядя на эту персо-
ну, становится понятным, что 
ни о каком доверии не может 
быть и речи 

В борьбу за председате-
ля ввязался и Олег Макла-
шевский – до недавно глава 
Овидиопольского районного 
совета, ныне – один из руко-
водителей Дальницкой гро-
мады. Чем ему приглянулась 
Таировская ОТГ – понятно 
без оговорок. Но шансы ее 
«оседлать» невелики.

 От партии с громким 
названием «За майбутнє!», 
или, как еще ее переиначи-
вают острословы, «За май-
бах!», выдвинут Владимир 
Синеговец – пожалуй самый 
противоречивый и одиозный 
депутат прошлого созыва. 
«Сто процентов!» – именно 
так он часто повторяет, когда 
убеждает своих оппонентов, 
приводя аргументы в свою 
пользу. Именно он открыто 
воевал с Хасаном Хасаевым, 
просто-таки заваливая иско-
выми заявлениями против 
него суды всех инстанций. 
Позже подобную процедуру 
он делал с Тимуром. Имен-
но Синеговцу была доверена 
роль «говорящей головы», 
зачитывающей депутатское 
обращение по поводу пре-
кращения исполнения обя-
занностей головы Тимуром 
Хасаевым во время пере-
ворота власти. Получилось 
смешно и неубедительно, но 
эффективно! Позже Синего-
вец раскаивался, организовы-
вая новый переворот в поль-
зу Сергея Рудова. Еще позже 
изрядно веселил публику на 
суде по поводу отстранения 
Тимура с должности аргумен-
тами типа: «Тут помню – тут 
не очень». А еще вызывал на 
суд того же Геращенко, лич-
но расправлялся с директо-
ром ЖЭКа Юрием Преданом, 
обещая тому тюремное «май-
бутнє». Владимир Синеговец 
старался никогда не исчезать 
из информационного поля. 
Будучи человеком малогра-
мотным и не очень образо-
ванным, он охотно загонял 
в свою армию интернет-бо-
тов, заказных журналистов и 
юристов, которые пытались 
«лепить» из него «таировско-
го Дон Кихота». Попытку с 
уверенностью можно считать 
провальной. Но попытка не 
пытка, как любил повторять 
товарищ Л. Берия.

Еще один «непроход-
ной» – 35-летний Олег Невзо-

ров, застройщик «Таиров-
ских садов» и многих других 
строительных объектов. Тут 
нужно отдать должное его 
одноименной команде, кото-
рая заявила о своих властных 
амбициях еще в начале года 
и целенаправленно занима-
лась пропагандой идей «Ко-
манды Невзорова» на протя-
жении восьми месяцев. Что 
характерно – не без успешно! 
Оставалась самая малость 
– прибиться к какой-нибудь 
рейтинговой партии. Выбор 
пал на «Слуг Народа». Сам Не-
взоров громогласно изъявил 
желание получить депутат-
ский мандат, замахнувшись 
на облсовет. Но его подвела 
излишняя самоуверенность. 
«Слуги Народа» не посчита-
ли нужным связываться со 
скандальным застройщиком 
и отказали ему. Что делать? 
Фотосессия на фоне логоти-
пов президентской партии 
уже состоялась, информация 
гуляет по сети, а тут – пол-
ный отказ. Вот тогда и созрел 
альянс с «Перемогой Паль-
чевского» – партией, которая 
не особо проверяла канди-
датов и была рада всем, кто 
пожелает присоединиться в 
их ряды. Уж не знаю, насколь-
ко идеологически подходят 
друг другу эти два полити-
ка, но будучи уверенным в 
провале попытки прохода в 
Одесский областной совет с 
помощью «Перемоги Паль-
чевского», Невзоров амби-
циозно заявил о готовности 
стать председателем Таиров-
ской ОТГ. Надо ведь как-то 
оправдать вложенные в него 
средства? Хотя избиратель 
вряд ли станет на его сторо-
ну, видя его «скачки» по пар-
тиям и зная «шлейф» недо-
веденных до конца дел в его 
новостроях. А регистрация в 
квартире друга с возможно-
стью голосования, пожалуй, 
всей своей фирмы вместе с 
семьями общим количеством 
240 человек, это что? Обыч-
ные грязные и нечестные 
предвыборные технологии, о 
которых все знают. Ау, право-
охранительные органы?!

БОРЬБА ЗА ПЬЕДЕСТАЛ

Тройку лидеров разбе-
рем с кандидата от ОПЗЖ. 
Иван Стреля – личность в 
прошлом достаточно из-
вестная на наших просторах, 
но, увы, хорошо уже подза-
бытая. 64-летний бывший 
председатель колхоза име-
ни Карла Либкнехта послед-
ние годы проводил со своей 
семьей в Подольском райо-
не. Все, что осталось от его 
колхоза, хорошо видно не-
вооруженным глазом: полу-
заброшенная неухоженная 
территория в Черноморке, 
где располагается нынче 
КСП «Нива»; напротив – до 
недавно красивейший Дом 

ное, я переживал, что у меня 
совсем не останется времени 
для родных, так как помню, 
как мало времени проводил 
дома перед выборами отец, 
но пока что все складывается 
хорошо.

– Вы сейчас активно 
проводите встречи с из-
бирателями, скажите, 
какие проблемы сейчас 
являются важными для 
жителей? Что планируе-
те делать с этими про-
блемами?

– Основное, о чем гово-
рят почти все жители ОТГ 
– это отсутствие образова-
тельных учреждений, таких 
как садики и школы. Речь 
идет про Черноморку, Чер-
воный Хутор и пгт Таирово. 
Жаль, что спустя время об 
этой проблеме мне снова 
приходится слышать. Это 
значит, что вопрос так и не 
был решен нынешней вла-
стью. Хотя за год они долж-
ны были сдать, как минимум, 
один объект. И люди бы это 
видели, а значит не задава-
ли бы подобных вопросов. 
Со станцией биологической 
очистки, к сожалению, тоже 
ничего так и не сделали, хотя 
еще в 2019-м у нас был отлич-
ный проект европейского 
уровня, эффективность ко-
торого подразумевала, что 
использованную воду после 
прохождения очистки можно 
было даже пить. Выход толь-
ко один – решать эти пробле-
мы. И благодаря поддержке 
небезразличных людей, я 
уверен, все получится. 

– На Ваш взгляд, насколь-
ко активно жители ОТГ 
сотрудничают со своими 
депутатами?

– Честно говоря, я думал, 
что подготовку к выборам 
придется полностью начи-
нать сначала. Но, к удивле-
нию, на встречах с избирате-
лями я вижу много знакомых 
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лиц. И не нужно представ-
ляться, мы уже знакомы, про-
сто не виделись давно. Даже 
если люди не знают меня, то, 
конечно, помнят моего отца, 
который многое сделал для 
Таировской громады. А с де-
путатами не всегда так. На 
прошлой неделе была встре-
ча с избирателями... Корен-
ные жители, кстати, тогда со-
брались. Оказалось, что они 
даже не знают в лицо своего 
депутата. Как видите, и такое 
случается.

– Как оцениваете работу 
нынешней власти? 

– Я отталкиваюсь от того, 
что говорят люди. Например, 
на встречах с избирателями 
я не прошу их рассказывать 
что-то плохое про власть, 
я только спрашиваю о том, 
решены ли их проблемы. И 
тогда все становится на свои 
места, когда от них слышу 
«воры» или «они только обе-
щают, но не делают».

– Ваш отец целых 17 
лет был членом партии 
«Батькивщина», а вы ре-
шили баллотироваться 
от «Слуги народа». Поче-
му выбрали именно пре-
зидентскую партию?

– Отец действительно 
был предан «Батькивщине». 
Но сейчас в Таировской гро-
маде такая ситуация, когда 
нужно использовать любые 
реальные возможности. А 
президентская партия и ее 
программы, которые сей-
час активно реализуются в 
стране – строительство до-
рог (как сейчас обновляется 
Ильичевская трасса), школ и 
детских садов (на примере 
«Авангарда»), сейчас очень 
актуальны для нашей грома-
ды. К тому же, под эгидой 
«Слуг Народа» собрались 
действительно достойные 
люди. Для меня важна коман-
да, с которой я иду на выбо-
ры – это люди, которые были 
преданы моему отцу. Вместе 
мы уверенно движемся в од-

Каждый из нас в глу-
бине своей души 
наивно полагает, 

что правда всегда обречена 
на победу. На самом деле это 
не так. Побеждает в совре-
менном мире зачастую лишь 
тот, кто сумел навязать свою 
правду остальным. В период 
выборов эта «навязчивость» 
достигает своего апогея: 
справедливо рассчитывая 
на короткую память своих 
избирателей, кандидаты от 
различных партий просто-та-
ки изощряются в умении 
оболванить простой люд, 
навязав свою точку зрения 
и партийные идеалы. И ведь 
получается!

Но речь идет не о пред-
выборных технологиях, пиа-
ре или раскрутке политсил. 
Давайте попробуем проана-
лизировать всю предвыбор-
ную ситуацию в Таировской 
громаде: шансы кандидатов 
и партий, их цели и задачи, 
прошлое и настоящее, ну, и 
понятное дело, будущие пер-
спективы. И самое главное 
поймем: выборы – это то пра-
во, которое нельзя ни в коем 
случае игнорировать. Любой 
человек, хоть немножечко 
любящий свой родной край, 
уважающий его историю и 
связывающий с ним свое бу-
дущее, обязан отнестись к 
выборам, как гражданскому 
долгу. Прийти на выборы и 
проголосовать за своего до-
стойного кандидата мы все 
просто обязаны!

КТО НА ГОЛОВУ?

Претендентов на пост 
председателя Таировской 
ОТГ в этот раз зарегистри-
ровалось сравнительно не-
много. Что бросается в глаза 
– отсутствие «вечного канди-
дата» Сергея Обертуна. За по-
следние 5 лет сей персонаж 
изрядно примелькался на 
просторах громады, обещая 
«золотые горы и кисельные 
берега» здесь и сейчас. В свое 
время он был противопостав-
лен Хасану Хасаеву с завид-
ным финансовым и провласт-
ным региональным ресурсом, 
позируя на билл-бордах ря-
дом с губернаторами. Итог 
всех его выборных кампаний 
грустен и печален: миллионы 
потрачены, доверия не сни-
скал, и ныне эту фамилию 
можно лишь лицезреть в из-
бирательном списке партии 
«Пальчевского» на заранее 
непроходном месте. Как го-
ворится, хоть так, если никак, 
а вдруг?

Ну, а 9 человек, среди 
которых даже одна женщи-
на, схлестнутся в борьбе за 
вожделенное «кресло» мэра 
одной из самых богатых 
территориальных громад 
страны. При всем личном 
уважении к каждому из кан-
дидатов необходимо откры-
то смотреть правде в глаза 
– борьба за симпатии изби-
рателей разразится между 
3-мя кандидатами: Тимуром 
Хасаевым, Ларисой Бурла-
кой и Иваном Стрелей. Все 
остальные, уж простите, не 
в состоянии составить им 
должную конкуренцию и яв-
ляются по сути технически-
ми. Есть самовыдвиженцы, к 
примеру, Денис Геращенко 
– интернет-блогер, который, 

ном направлении и общими 
усилиями, с поддержкой лю-
дей, реализуем все заплани-
рованное.

– Если Вы одержите по-
беду на выборах, какие 
будут ваши первые три 
шага на посту председа-
теля Таировской ОТГ?

– Первый шаг – это снять 
решетку, которая стоит 
между людьми и властью, 
чтобы жители ОТГ могли 
спокойно зайти и поделить-
ся своими проблемами. Вто-
рое — это выслушать их об-
ращения. Ну и в-третьих, это  
начать действовать. Как ви-
дите, простой и четкий план. 

– Чем богата Таиров-
ская громада, какие пер-
спективы имеет? Какой 
Вы видите громаду че-
рез 10 лет? 

– Зная реальные воз-
можности Таировской ОТГ, 
исходя из ее бюджета и по-
нимая возможности его эф-
фективного использования, 
наша громада должна стать 
одной из самых успешных в 
Украине. Мои планы и воз-
можные перспективы лучше 
всего отражает предвыбор-
ная программа, поэтому ре-
комендую вам с ней ознако-
миться.

– У Вас есть любимое ме-
сто в Таировской ОТГ?  

– Помню, когда раньше 
приезжал на работу, еще 
в старый поселковый со-
вет, наблюдал за тем, как 
отец сидел на скамейке в 
сквере, между Институтом 
виноделия и зданием поссо-
вета. Иногда он даже прие-
мы граждан проводил не в 
кабинете, а там. Тогда все 
собирались вокруг него и 
долгое время что-то обсуж-
дали. Сейчас отца уже нет, 
но я люблю прогуливаться 
по этому парку, когда есть 
свободное время.

Беседовал
Артем Сорокин

ВЫБОРЫ
ТОЛЬКО

И ПРАВА НА ОШИБКУ(Окончание.
Начало на стр.1)
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культуры, приватизирован-
ный Стрелей и сгоревший 
до тла при не выясненных 
обстоятельствах; строитель-
ный рынок на 14-й станции 
Люстдорфской дороги – не-
удобный, неблагоустроен-
ный и хаотичный. «Но мы – 
Опозиційна платформа – За 
життя!» – громко заявляет 
Иван Никитович, добавляя к 
сказанному, что, мол, мы и 
хозяйственники, и опытные 
управленцы. На самом деле 
Стреля – обычный кандидат, 
двигаемый вместо Обертуна 
олигархическим кланом быв-
шего президента Януковича. 
Ну, неймется им там, в Мо-
скве! Все мечтают о реванше 
через своих здешних сторон-
ников, пуская народу пыль в 
глаза и рассуждая о высоких 
материях: мире и дружбе, 
всеобщем благоденствии и 
процветании. Голосовать за 
эту партию – остановить раз-
витие громады на ближай-
шие 5 лет.

Единственная женщина 
среди мужчин-кандидатов – 
Лариса Бурлака. Ее «звезда» 
на таировском небосклоне 
зажглась недавно и исклю-
чительно случайно. Правда, 
сделать свою сожительницу 
секретарем поссовета во что 
бы то ни стало – подобная 
мысль грела душу депутата 
Леонида Гуславского уже 
давно. И тут подвернулся слу-
чай: формируя действенное 
депутатское большинство, 
ее работодатель – Владимир 
Босенко – предлагает канди-
датуру Ларисы в секретари. 
«Серая мышка» преврати-
лась в «принцессу» букваль-
но через пару месяцев, когда 
был незаконно отправлен в 
отставку с поста председа-
теля Тимур Хасаев. И вот она 
– Лариса Бурлака – занимает 
главный кабинет в только что 
отремонтированном поме-
щении новой администрации 
Таировской громады. Что 
было дальше, всем хорошо 
известно: «распил» бюджета, 
договорняки, откаты, сканда-
лы и деньги, деньги, деньги… 
И это в течении года работы! 
То, что произошло в начале 
октября с участием спецпод-
разделений СБУ и ДБР – это 
полномасштабная операция, 
длившаяся более шести ме-
сяцев. Ну, что поделаешь, 
перепутала чета Гуславский 
– Бурлака свой семейный 
бюджет с бюджетом народ-
ным. А скорее все осознанно 
делали. Ведь для их «хозяев» 
Таировская громада всего 
лишь бизнес-проект, цель ко-
торого известна – прибыль.

На нынешних выборах Ла-
рису Бурлаку на пост головы 
выдвинула партия «Батькив-
щина». Другим словом, как 
мерзавцы, ее руководителей 
не назовешь. И, поверьте, 
это касается не только об-

ластного руководства этой 
политической силы. Рыба, 
как известно, гниет с голо-
вы. Вспомните, как был до 
конца предан «Батькивщине» 
Хасан Хасаев. На просторах 
интернета любой желающий 
сможет найти видео дифи-
рамбов в его адрес от Юлии 
Тимошенко на митинге в Чер-
номорске. И за всем этим – 
тьфу! – элементарное преда-
тельство, открытая продажа 
своей партии, ее сторонни-
ков и своего имени в угоду 
олигархов и личного обога-
щения. Интересно, есть ли 
еще люди в нашей громаде, 
готовые после всего этого го-
лосовать за «Батькивщину»?

Самый рейтинговый кан-
дидат, что не оспаривается 
никем – Тимур Хасаев. Его 
никогда не покидала мысль 
возвращения в кресло пред-
седателя, особенно после не-

ожиданной смерти его отца. 
Это событие и то, что этому 
предшествовало, укрепило 
его веру в правильности при-
нятого решения. Он понимал: 
его отец – фактический осно-
ватель Таировской громады, 
ее несомненный лидер. Про-
должить начатые им дела и 
осуществить все задуманное 
– долг и обязанность. И, по-
скольку один в поле не воин, 
Тимур стал подбирать себе 
команду единомышленни-
ков: тот, кто был с отцом до 
конца, не предав его. Кто 
способен созидать и творить. 
Кто напрочь лишен желания 
обогатиться за счет людей. 
Таким был его отец! Таким 
есть Тимур Хасаев! Такие 
люди в его в команде есть.

Президентская партия 
«Слуга Народа» исключитель-
но щепетильно подходила 
к выбору кандидатуры на 
пост председателя Таиров-

ской ОТГ. Взвесив все «за» и 
«против», ее представители 
сделали свой выбор в пользу 
Тимура Хасаева. И ему нет 
альтернативы. Ему действи-
тельно нести этот «крест», за-
вещанный отцом – создание 
успешной Таировской объе-
диненной территориальной 
громады. В этом его сила и 
гарантия на будущий успех!

ПАРТИЙ МНОГО,
А ВЫБИРАТЬ ОДНУ!

Специфика нынешних 
выборов, как известно, за-
ключается не столько в вы-
боре кандидата, сколько в 
выборе партии, которую он 
представляет. Процедура го-
лосования от этого незначи-
тельно усложнилась. В обя-
зательном порядке каждому 
избирателю следует заранее 
ознакомиться с новыми ус-
ловиями заполнения избира-

тельных бюллетеней, а также 
позаботиться о том, чтобы 
на избирательный участок 
прийти не только со своим 
паспортом, но и авторучкой. 
Что касается предпочтений 
партийных, то, конечно же, 
нужно не забывать о том, что 
выборы у нас «местные», по-
этому предпочтение необхо-
димо отдавать именно мест-
ным и хорошо знакомым по 
своим делам людям.

Итак, определяемся для 
начала с партией, а затем 
внимательно смотрим, кого 
же она нам предлагает в де-
путатский корпус Таировской 
громады. Начнем, пожалуй, 
с той же «Батькивщины», ко-
торая, согласно жеребьевки, 
получила первое место в об-
щем списке.

Во время Областной 
конференции, когда выдви-
гались кандидаты от этой 
политсилы в Таировскую 

– ТОТ ЖЕ РЕФЕРЕНДУМ.
О НАШЕМ БУДУЩЕМ!

ОТГ, разразился нешуточный 
скандал: вся делегация Ови-
диопольского района отка-
залась голосовать за список, 
утвержденный областным 
штабом. Да вы только посмо-
трите, люди добрые: Л. Бур-
лака, Л. Гуславский, Д. Кри-
вой, Г. Вольский, Н. Богдан, С. 
Андрусишин и т.д. – все, кто 
в течении последнего года 
активно участвует в воров-
стве народного бюджета. К 
ним в компанию затесались 
В. Завада с Г. Черным – верх 
цинизма! Был бы жив Хасан 
Хасаев, все эти «однопар-
тийцы» боялись бы даже на-
звание партии произнести, 
не то что примазаться к ней. 
Но, увы… Овидиопольская 
организация «Батькивщины», 
которую Х. Хасаев много лет 
возглавлял, сделала все, что 
в ее силах – не поддержала 
весь этот список, выразив 
протест. Но услышан он не 
был, «договорняк» опреде-

лен сверху, кандидатуры 
утверждены, а сам «смотря-
щий» за Таровской ОТГ В. 
Босенко умудрился даже 
попасть вторым номером от 
«Батькивщины» в облсовет, 
уступив лишь неизменному 
О. Радковскому. Этой всей 
подлости и мерзости не ви-
дит Хасан Хасаев. Но успо-
каивает лишь то, что люди 
знают: «Батькивщина» – не 
партия, а бизнес-проект, ко-
торый, подобно падшим жен-
щинам, время от времени, по 
большей части к выборам, 
очень выгодно продается.

Стоит отметить, что ны-
нешняя власть поссовета 
прекрасно осознает свои ту-
манные перспективы на полу-
чение депутатских мандатов, 
как и то, что рейтинг «Бать-
кивщины» весьма невелик. 
Для исправления ситуации 
была применена известная 
избирательная тактика рас-

кладки кандидатов по другим 
партиям: типа того, когда 
яйца раскидывают по разным 
корзинам для яркой картин-
ки. Таким образом, удалось 
распространить своих сто-
ронников в партию Порошен-
ко «Европейская солидар-
ность». Первым номером в 
Таировской ОТГ представлен 
Д. Топольницкий. У вас еще 
есть вопросы: голосовать за 
эту политсилу или нет? На про-
тяжении последнего времени 
эта фамилия стала просто-та-
ки нарицательной в паре с 
еще одной – Шкуркин. Ведь 
за всем этим – незаконное 
выделение земель своему 
любимому тестю, судебные 
дела по продаже чужой не-
движимости, лоббирование 
коррупционных схем по МА-
Фам и строительству парка в 
«Марин Вилласе». Этот спи-
сок бесконечен. Собственно, 
«які лідери – така й партія». 
Достаточно лишь вспомнить 
характерные черты 5-го пре-
зидента Украины – лидера 
«Европейской солидарности» 
– алчность и жадность, и про-
вести аналогию с его «пер-
вым номером» в Таировской 
ОТГ. Никаких отличий!

Еще одна партия, куда 
власть отложила свои «яйца» 
в надежде на общий успех, 
называется «Разом сила». 
Кто-нибудь когда-нибудь о 
ней слышал? Номером один 
в Таировский поссовет пред-
ставлен первый заместитель 
Бурлаки Сергей Беспалько – 
«серый кардинал», куратор 
и фактический посредник, 
связывающий с В. Босенко. 
Как бывший сотрудник пра-
воохранительных органов, 
он публичности не любит. 
Его участие в избирательной 
гонке чисто техническое – 
для отвода голосов в пользу 
«Батькивщины». В списке «Ра-
зом силы» в основной своей 
массе сотрудники поселково-
го совета, их родственники, а 
также работники коммуналь-
ных предприятий. Я уверен, 
что подавляющему большин-
ству даже неведома фами-
лия лидера этой политсилы. 
Так знайте, это Олег Яроше-
вич, руководитель «АвтоЕв-
роСилы», в простонародии 
«евробляхеров», который 
собственноручно сжег свой 
«Рэнджровер» под стенами 
Верховной Рады в знак проте-
ста против отмены льготной 
растаможки машин на «ев-
рономерах». Что тут сказать? 
Еще одна техническая партия.

А вот «За майбутнє» такой 
не назовешь. Ее лидер в Таи-
ровской громаде известен – 
В. Синеговец. Под стать ему 
и вся его команда. Это обыч-
ный осколок из бывших «ре-
гионалов», которые раньше 
скрывались под личиной «Ви-
дродження»: Василий Гуляев, 
Игорь Палица, ну, и собствен-
но, сам протеже – Игорь Ко-
ломойский. Какие еще могут 

быть вопросы? Нет ничего об-
щего у этой политсилы с на-
родом. А если так, «то навіщо 
нам таке майбутнє»?

Из оппозиционных сил, 
несомненно, наибольшую 
поддержку имеет ОПЗЖ. В 
Таировскую громаду они де-
легируют также бывших «ре-
гионалов» времен Януковича, 
фактически за его же деньги. 
В их составе Александр Ор-
лов – депутат многих созывов 
Одесского горсовета. Как го-
ворится, чиновник со стажем: 
вице-мэр, вице-губернатор, 
глава районных администра-
ций. Вы сможете вспомнить 
хоть что-нибудь, чем он за-
помнился на этих должно-
стях? А у него в списке и быв-
шие налоговики, и торговцы, 
и таможенники, и его колле-
ги-чиновники. Но все бывшие, 
мечтающие стать нынешни-
ми: и тарифы снизим, и ра-
бочие места предоставим, 
и мир наступит… Довольно! 
Было! Уже проходили!

Единственная сила, спо-
собная реально изменить 
ситуацию в Таировской гро-
маде – это Политическая пар-
тия «Слуга Народа» – самая 
рейтинговая из всех. Именно 
большинство в депутатском 
корпусе даст возможность 
конструктивно работать еди-
ным слаженным механизмом 
совместно с председателем 
над реализацией единой про-
граммы построения новой 
успешной громады в ближай-
шие 5 лет.

Посмотрите вокруг себя, 
оглянитесь! Вокруг происхо-
дят реальные изменения к 
лучшему: в стране, регионе, 
соседних громадах. Строят-
ся дороги и школы, детские 
сады и транспортные развяз-
ки, медицинские учреждения 
и спортивные комплексы. Все 
это – в рамках одной из мно-
гочисленных Президентских 
программ «Велике будівни-
цтво». К слову, Таировская 
громада уже запланирована 
для участия в нескольких 
проектах на следующий год.

В Таировской Зе-команде 
«Слуг Народа» – люди про-
фессиональные, порядочные 
и известные своими благо-
родными поступками и бла-
гими делами. Они искренне 
любят свою землю, как и всю 
нашу любимую страну. Да, 
мы все – ярые патриоты Укра-
ины! Мы также за мир. Но он 
наступает всегда лишь после 
победы или поражения. Мы – 
за Победу и за Мир!

Мы имеем четкую про-
грамму действий, эффектив-
ный менеджмент и поддерж-
ку жителей громады. А еще 
– нас нельзя купить. Потому 
что мы – не продаемся. Пар-
тия «Слуга Народа» – един-
ственная политсила, которая 
впервые в истории Украины 
заключила с каждым канди-
датом меморандум, в кото-
ром четко обозначено, что в 
случае утраты доверия своих 
избирателей, предательства 
их интересов, коррупцион-
ных и прочих антизаконных 
действий данный человек по-
просту сложит депутатские 
полномочия, а на его место 
придет более достойный.

Мы вместе! Мы – сила! 
Мы победим!

Валерий Зимовец

НЕТ, И ИГНОРИРОВАТЬ НЕЛЬЗЯ!
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ТАЇРОВСЬКА ЗЕ-КОМАНДА В ОБЛИЧЧЯХ
ОКРУГ №1

Таїрове, Сухий Лиман,
Червоний Хутір, Чорноморка-2
№1
Мораитес Світлана, 39 років

Дві вищі освіти, в тому 
числі «магістр державного 
управління». 15-річний досвід 
державної служби. Є діючим 
депутатом Таїровської се-
лищної ради. Крім того, зай-
має посаду начальника від-
ділу соціального захисту та 
охорони здоров’я Таїровсь-
кої ОТГ.

Має активну громадську 
позицію. Залюбки займаєть-
ся волонтерською діяльністю 
за підтримки Благодійного 
фонду «Волонтери Таїрова», 
засновником якого і є. Урод-
женка смт Таїрове, де меш-
кає по теперішній час.
№2
Стелюк Олександр, 63 роки

Все життя та трудова 
діяльність пов’язані із Сухим 
Лиманом. Незаперечний ав-
торитет серед мешканців 
дозволив тричі обиратись 
на посаду сільського голови 
протягом дванадцяти років. 
З 2018 року виконує обов’яз-
ки старости Сухого Лиману.
№4
Мельник Сергій, 32 роки

Народився і виріс в Кри-
му. Закінчив Національний 
університет податкової служ-
би України за фахом «правоз-
навство». Має Свідоцтво про 
право заняття адвокатською 
діяльністю. Останні три роки – 
директор підприємства «Дай-
берг». В колі його обов’язків 
– розвиток інфраструктури 
заміського котеджного мі-
стечка, залучення інвестицій, 
будівництво нового житла, 
співпраця із мешканцями 
житлового масиву та органі-
зація безперебійної роботи 
усіх комунальних служб.
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№5
Степський Ігор, 48 років

Останні 30 років мешкає в 
Таїровому, де активно розви-
ває інфраструктуру селища, 
чим заслужив авторитет се-
ред багатьох мешканців, як 
людина чесна, принципова, 
готова прийти на допомогу 
будь-кому та будь-коли. Є 
одним з найактивніших під-
приємців смт Таїрове, що за-
любки вкладає власні кошти 
в розвиток населеного пун-
кту, створюючи нові робочі 
місця, водночас займаючись 
благодійністю.
№6
Копетинська Валентина,
54 роки

Одна з найактивніших 
мешканців Червоного Хуто-
ру. Її добре знають люди за 
організацією суботників, збо-
ру допомоги громадянам, 
іншим благодійним акціям. 
Завжди йде на допомогу 
людям. За освітою – архітек-
тор-будівельник. За бага-
торічним досвідом – старший 
менеджер в ТЦ «Метро».

№7
Джабурія Валентин, 73 роки

За фахом – викладач 
історії. Його трудова діяль-
ність різноманітна: від елек-
трослюсара та радіомон-
тажника до вчителя історії 
та секретаря комітету ком-
сомолу. Нині він один з най-
успішніших і знаних у регіоні 
фермерів-виноградників 
з власним господарством 
«Джабурія». Багаторічний 
член виконавчого комітету 
Сухолиманської сільської 
ради. Його поважають од-
носельці за досвід, розум, 
щирість та відкрите серце до 
проблем громади і кожного її 
мешканця.

№8
Сергієнко Тамара, 38 років

Народилась і виросла у 
Маріуполі. Останні десять 
років разом з родиною меш-
кає в Червоному Хуторі. 
З 2013 року очолює ЖБК 
«Кварт-Сервіс», що займаєть-
ся обслуговуванням житло-
вого будинку за адресою: 
Центральна, 7.
№9
Кулачок Михайло, 40 років

Закінчив Одеський інсти-
тут Сухопутних військ. Після 
проходження офіцерської 
служби зайнявся підприємни-
цькою діяльністю. На сьогод-
нішній день – підприємець та 
власник кав’ярні «Ватрушки», 
розміщеного в смт Таїро-
ве. Має активну громадську 
позицію і приймає участь у 
житті селища, користуючись 
заслуженим авторитетом се-
ред його мешканців.

№10
Максимова Ольга, 39 років

За освітою – дитячий пси-
холог. Разом з родиною меш-
кає в Червоному Хуторі. Ба-
гатодітна мати, яка приймає 
активну участь у розбудові 
рідного житлового масиву, 
створенні дитячих майдан-
чиків, облаштуванні зелених 
та паркових зон, іншого бла-
гоустрою території.

№11
Терзіогло Олексій, 33 роки

За фахом – економіст. 
Багато років займається під-
приємницькою діяльністю в 
галузі торгівлі побутовими 
товарами. Має власні тор-
гівельні точки на промтовар-
ному ринку «Авангард» та 
інтернет-магазин. Консультує 
різноманітні проекти з го-
тельно-ресторанного бізне-
су. Як мешканець Червоного 
Хутору, постійно відстоює 
права громадян щодо досту-
пу до публічної інформації, 
збереження паркових зон та 
взаємодії мешканців з орга-
нами місцевого самовряду-
вання.

ОКРУГ №2
Совіньйон, Золота Гірка,
Чорноморка, Дружний,
Кадорр, Таїровські сади

№2
Нетков Анатолій, 50 років

Професійний ме-
дик-хірург, кандидат медич-
них наук, завідувач хірургіч-
ним відділенням Одеської 
міської клінічної лікарні №1. 
Разом з родиною мешкає в 
ж/м «Дружний». Небайдужий 
до проблем мікрорайону та 
громади в цілому, завжди 
готовий прийти на допомо-
гу людям, приймає активну 
участь у громадському житті.

№4
Зимовець Валерій, 49 років

Офіцер запасу, в минуло-
му керівник Ансамблю пісні і 
танцю Одеського військово-
го округу, він став успішним 
менеджером і в цивільному 
житті: як керівник медіа-цен-
тру «Совіньйон», співзаснов-
ник інформаційної агенції 
«Південна Медіа Мережа» та 
депутат Таїровської селищ-
ної ради 6-го скликання. Має 
активну громадську позицію, 
займається благодійністю у 
складі ГО «Таїрове – це ми». 
Разом з родиною мешкає в 
ж/м «Совіньйон».
№6
Горячкін Данило, 46 років

Вчитель-філолог за фа-
хом, має багаторічний досвід 
роботи в журналістиці, зо-
крема створення та керівни-
цтва друкованимі ЗМІ. Викла-
дав журналістику студентам 
журфаку ОНУ ім. Мечнікова, 
також займається дизайном 
ЗМІ. На теперішній час – ди-
ректор інформаційної агенції 
«Південна Медіа Мережа». 
Мешкає в Чорноморці, є 
активним учасником інтер-
нет-ресурсів та громадського 
життя мікрорайону.
№7
Аніщенко Катерина, 34 роки

За освітою – інженер-про-
граміст. Вся її трудова діяль-
ність пов’язана із Совіньйо-
ном, де вона 10 років тому 
почала працювати інспек-
тором газової служби. Нині 
вона – голова правління Об-
слуговуючого кооперативу 
«Совіньйон-2», обрана на за-
гальних зборах мешканців мі-
крорайону. Користується не-
заперечливим авторитетом 
серед жителів всього житло-
вого масиву «Совіньйон».

ОКРУГ №3
Райдужний, Улянівка,

Лиманка
№1
Цандр Виллин, 31 рік

Депутат Таїровської се-
лищної ради 7-го скликання, 
уродженець смт Таїрове, 
засновник Таїровської ди-
тяче-юнацької спортивної 
школи, в якій на теперишній 
час займається більше 500 
дітлахів.
№4
Самохін Дмитро, 25 років

Вимушений переселе-
нець з Луганської області, з 
2014 року мешкає в ж/м «Рай-
дужний», завершує навчання 
в Педагогічному університеті 
ім. Ушинського за спеціаль-
ністю «Фізична культура і 
спорт». Керівник одного з 
підрозділів спортивної ор-
ганізації «Федерація КУДО 
України» в Одеській області. 
На території ж/м «Райдуж-
ний» має власний спортивний 
клуб, що активно розвиває 
дитячий спорт.
№6
Богонос Сергій, 33 роки

Мешкає в ж/м «Райдуж-
ний». Після закінчення Одесь-
кого державного аграрного 
університету працює в Ін-
ституті виноградарства та 
виноробства ім. Таїрова, де 
пройшов шлях від бухгал-
тера-касира до головного 
бухгалтера підприємства. Як 
кращий молодий спеціаліст, 
отримав службове житло 
в ж/м «Радужний». Відзна-
чається активною громадян-
ською позицією та бажанням 
змінити громаду на краще.

Слуга Народу -
Таїровська ОТГ у Фейсбуці - переходь зі смартфону

ГРОМАДСЬКА ПРИЙМАЛЬНЯ
депутата Верховної Ради України

від політичної партії «Слуга Народу» 
Колебошина Сергія Валерьовича

в Таїровській ОТГ:
ЖМ «ДАЙБЕРГ, вул. Центральна, 68, Лиманка, Одеська
область, 65496 - с 10.00 до 17.00 щоденно окрім вихідних.
Тел: 0(482)30-90-40 e-mail: koleboshyn.tairovotg@gmail.com

25 жовтня підтримуй Таїровську команду «Слуги Народу»! 


